
 
 

Gabinete do Vereador Professor Antônio Cesar
 

 
 
O(A) Vereador(a) que esta subscreve, vem, pelas prerrogativas garantidas na Lei Orgânica
Municipal e com base no Regimento Interno desta Casa, apresentar a seguinte:
 
 
 

INDICAÇÃO
 

 
 

 
 
AO:
 
EXCELENTÍSSIMO SENHOR
 
ROQUE CHILE DE SOUZA
 
PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE LINHARES
 
 
 
ASSUNTO: INDICAÇÃO ENDEREÇADA À SECRETARIA MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO PARA QUE
PROVIDENCIE A CONSTRUÇÃO DE RECEPÇÃO PARA ATENDIMENTO NA SECRETARIA DO CEIM
VALDIR  GABRIEL  MARIM,  NO  BAIRRO  PLANALTO, E  PROMOVA  MELHORIAS  EM  SUA
SEGURANÇA.
 
 
 
CONSIDERANDO que o artigo 125, II, do Regimento Interno da Câmara Municipal, estabelece que o
vereador pode sugerir ao poder executivo “a realização de ato administrativo ou de gestão”;
 
 
 
CONSIDERANDO  que  o  mesmo  artigo,  em  seu  §  1º,  “a”,  prevê  que  tais  indicações  devam  ser
“despachadas diretamente pelo presidente”;
 
 
 
É o presente para encaminhar esta indicação à Secretaria Municipal de Educação para que providencie
a construção de recepção para atendimento na secretaria do CEIM Valdir  Gabriel  Marim, no bairro
Planalto (com entrada separada do pátio principal da escola).
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O pedido decorre do fato de que, para atendimento na secretaria, é necessário que as pessoas adentrem
no pátio principal da escola, de forma que terceiros conseguem acesso à parte interna da escola, onde se
encontram os alunos. Tal situação coloca alunos e servidores em vulnerabilidade. 
 
 
 
Diante disso, a reivindicação é no sentido de disponibilizar uma entrada separada, com recepção,
para que sejam feitos os atendimentos sem a necessidade do ingresso de terceiros na escola,
colaborando com a segurança de todos. Dessa forma, é necessário não somente construir essa
recepção isolada, mas também realizar estudo acerca das medidas válidas para promoção da
segurança da escola. 
 
 
 
Segue anexo fotográfico demonstrando os problemas. 
 
 
 
Entendemos que se  trata  de assunto  urgente,  que merece endereçamento  imediato  por  parte  da
prefeitura municipal.
 
 
 
Com os usuais protestos de elevada estima e consideração,
 
 
 
 
 
 
Plenário “Joaquim Calmon”, 30 de junho de 2022.
 
 
 

Vereador(a) Professor Antônio Cesar – PV
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